



Lamentan legisladores de Morena la judicialización del reparto de textos

ANDREA BECERRIL

Senadores y diputados de Morena lamentaron que se siga judicializando la entrega de libros de texto gratuitos de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y ahora un juez del estado de México haya frenado también su distribución, sin importar el daño que se causa a la niñez mexicana.

“La Suprema Corte de Justicia de la Nación será cómplice de que se prive a la niñez de ese material, fundamental para su instrucción”, comentó la vicecoordinadora en San Lázaro, Aleida Alavez, quien resaltó que la polémica no es sobre el contenido, sino en torno a intereses económicos y al afán de golpear al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al respecto, el presidente del Senado, Alejandro Armenta, señaló que es reprobable la actuación de jueces y ministros que han dado entrada a amparos de gobiernos del Partido Acción Nacional (PAN) y de organizaciones de la ultraderecha para evitar la entrega del material didáctico en algunos es-

tados de la República, pese a que el ciclo escolar comienza ya este lunes.

Los juzgadores, recalcó, es seguro que ni siquiera han leído los libros, ni han tomado en cuenta la opinión de dirigentes del magisterio, que han expresado que en todo el país se realizaron asambleas para discutir el modelo educativo de la Nueva Escuela Mexicana.

Además, dijo, la SEP cumplió con la resolución del juez que concedió la suspensión provisional al amparo interpuesto por la Unión Nacional de Padres de Familia, de hacer público el contenido de los libros.

La NEM, un orgullo

En entrevista aparte, la diputada Alavez subrayó que los grupos conservadores del país, entre ellos el PAN, están judicializando la entrega de los ejemplares en un debate inexistente sobre sus contenidos.

“En Morena nos sentimos orgullosos de la Nueva Escuela Mexi-

cana (NEM), que busca formar a alumnos críticos, preparados, reflexivos y no sólo que memoricen las tablas de multiplicar o las fechas de la historia”, sin mayor análisis.

Hizo notar que son métodos que se utilizan en las escuelas privadas, pero la oposición pretende cancelar esa metodología en la educación pública, pese a que da buenos resultados, porque lo usan contra el gobierno federal y porque están molestos, ya que durante décadas obtuvieron ganancias a través de las empresas dedicadas a la impresión de los volúmenes.

“Son 4 mil millones de pesos que se les fueron de la bolsa, por eso están tan enojados”. Destacó asimismo que Morena, como mayoría, respalda el nuevo método y programa educativo, ya que los niños conocerán sobre el Fobaproa, el respeto a los derechos humanos y aprenderán también lo que hicieron los gobiernos del PRI y del PAN.

De ahí, insistió, que “con la complicidad de la Suprema Corte hayan judicializado el tema”.